



5 Pièces

403 m²

Réf. LGR-5PMETRO

92 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement d'une superficie habitable de 320 m2, situé au 4ème étage de la prestigieuse adresse du Metropole, composé comme suit :- un hall d'entrée- un salon- une salle à manger- une cuisine avec buanderie- une suite parentale avec dressing, salle de bain et wc- deux chambres supplémentaire, avec dressing, salle de bain et wc chacune- un wc invités- une véranda- une terrasseUn box comprenant 3 emplacements de parking et une cave complètent ce bien.Type de produit : Appartement

Apartment with a living area of 320 m2, located on the 4th floor, composed as follows:- an entrance hall- a living room- a dining room- a kitchen with laundry room- a master suite with dressing room, bathroom and toilet- two additional bedrooms, with dressing room, bathroom and toilet each- a guest toilet- a veranda- a terraceA box with 3 parking spaces and a cellar complete this property.Property type : Apartment

GRAMAGLIA

9 avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

